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Aos sete dias do mês de junho do ano de dois mil e dezesseis, às 1 

oito horas e vinte minutos, no auditório Prof. Dr. Emil Burihan, situado no 2 

andar térreo da Universidade Estadual de Ciências da Saúde de Alagoas - 3 

UNCISAL, reuniram-se os conselheiros para a SESSÃO ORDINÁRIA DO 4 

CONSELHO SUPERIOR UNIVERSITÁRIO – CONSU, convocados por meio de 5 

correio eletrônico. Conselheiros Presentes: o Vice-Reitor em exercício da 6 

Reitoria, Prof. Paulo José Medeiros de Souza Costa; a Pró-Reitora de Ensino 7 

e Graduação, Profa. Valquíria de Lima Soares; a Pró-Reitora de Pesquisa e 8 

Pós-Graduação, Profa. Maria do Carmo Borges Teixeira; o Pró-Reitor de 9 

Extensão, Prof. Célio Fernando de Sousa Rodrigues; a Pró-Reitora de 10 

Gestão Administrativa, Sra. Lavínia Guimarães Mata; a Pró-Reitora de 11 

Gestão de Pessoas, Profa. Alynne Acioli Santos Rivereto; a Pró-Reitora 12 

Estudantil, Sra. Maria Denyse Moura Guimarães; a Gerente Geral do 13 

Hospital Escola Dr. Hélvio Auto, Profa. Luciana Maria de Medeiros Pacheco; 14 

o Gerente Geral do Hospital Escola Portugal Ramalho, Prof. Audenis Lima 15 

de Aguiar Peixoto; a Gerente Geral da Maternidade Escola Santa Mônica, 16 

Dra. Rita de Cássia Lessa de Brito; a Gerente do Centro de Educação a 17 

Distância, Profa. Maria Áurea Caldas Souto; a Gerente Geral da Escola 18 

Técnica de Saúde Profa. Valéria Hora, Profa. Janaína Andrade Duarte; a 19 

Coordenadora do Núcleo de Ciências Biológicas, Profa. Flaviana Santos 20 

Wanderley; a Coordenadora do Núcleo de Ciências Humanas, Sociais e de 21 

Políticas Públicas, Profa. Ana Raquel de Carvalho Mourão; a Coordenadora 22 

do Núcleo de Propedêutica e Terapêutica, Profa. Gracinda Maria Gomes 23 

Alves; a Coordenadora do Núcleo de Educação a Distância, Profa. Cynara 24 

Maria da Silva Santos; a Coordenadora do Núcleo de Tecnologias de 25 

Informação e Comunicação na Educação, Profa. Ângela Lima Peres; a 26 

Coordenadora do Curso de Medicina, Profa. Juliana Arôxa Pereira Barbosa; 27 

a Coordenadora do Curso de Enfermagem, Profa. Cristiane Maria Alves 28 

Martins; a Coordenadora do Curso de Fisioterapia, Profa. Sandra Adriana 29 

Zimpel; o Coordenador do Curso de Radiologia, Prof. Gustavo Henrique de 30 

Figueiredo Vasconcelos; o Coordenador do Curso de Sistemas Biomédicos, 31 

Prof. Éder da Silva Rocha Santos; o Coordenador do Curso de Análise e 32 

Desenvolvimento de Sistemas, Prof. Reinaldo Alves da Silva; o 33 

Coordenador do Curso de Processos Gerenciais, Prof. Graciliano Ramos 34 

Alencar do Nascimento; a Representante dos Gerentes/Coordenadores das 35 

Unidades de Apoio Assistencial, Profa. Janayna Mara Silva Cajueiro; a 36 
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Representante dos Coordenadores dos Programas de Extensão, Profa. 37 

Renata Cardoso Couto; a Representante Docente do Centro de Ciências 38 

Integradoras – Categoria Adjunto, Profa. Quitéria Maria Wanderley Rocha; 39 

o Representante Docente do Centro de Ciências Integradoras – Categoria 40 

Auxiliar, Prof. Luis Fernando Hita; a Representante Docente do Centro de 41 

Ciências da Saúde – Categoria Adjunto, Profa. Amanda Cavalcante de 42 

Macedo; o Representante Docente do Centro de Ciências da Saúde - 43 

Categoria Assistente, Prof. Augusto César Alves de Oliveira; a 44 

Representante Docente do Centro de Ciências da Saúde – Categoria 45 

Auxiliar, Profa. Alba Maria Bomfim de França; a Representante Docente do 46 

Centro de Educação a Distância – Categoria Assistente, Profa. Helena 47 

Rodrigues Câmara; a Representante Docente do Centro de Educação a 48 

Distância – Categoria Auxiliar, Profa. Regina Nunes da Silva; a 49 

Representante do Corpo Técnico-Administrativo – Nível Superior, Sra. 50 

Joceline Oliveira de Sá; a Representante do Sindicato dos Servidores da 51 

UNCISAL, Sra. Bruna Sonally Santos de Omena; o Representante Suplente 52 

do Diretório Acadêmico de Medicina, Aluno Raul de Lima Fontao Rodriguez; 53 

o Representante Discente do Centro Acadêmico de Fisioterapia, Aluno Ian 54 

Garcia Seabra; a Representante Discente do Diretório Acadêmico de 55 

Terapia Ocupacional, Aluna Luciana Laryssa da Silva Barbosa; o 56 

Representante Discente do Diretório Central dos Estudantes, Aluno Rafael 57 

Marinho Normande e a Representante Suplente do Conselho Estadual da 58 

Saúde, Sra. Maria Borges da Silva. Demais Presentes: aluno Erick Willian 59 

Guaris Costa, do Diretório Acadêmico 2 de Maio; Prof. Dr. Jorge Luís de 60 

Souza Riscado, da Faculdade de Medicina da Universidade Federal de 61 

Alagoas – UFAL; aluna Brenda Karolyne dos Santos Souza, do Centro 62 

Acadêmico de Fisioterapia; aluno Rafael dos Santos Nascimento, do 63 

Diretório Central dos Estudantes (DCE/UNCISAL); aluno Lucas Henrique 64 

Alves da Silva, conselheiro suplente do Diretório Central dos Estudantes da 65 

UNCISAL; Sr. Smaile Clever de Oliveira Cavalcante, assistente 66 

administrativo do CONSU e Sr. José Roberto Albuquerque Silva, 67 

Coordenador Administrativo do CONSU. Em pauta: Apreciação da ata da 68 

reunião ordinária realizada no dia 3 de maio de 2016; Apreciação da ata da 69 

reunião extraordinária realizada no dia 29 de março de 2016; Posse de 70 

conselheiros; Homologação do resultado das eleições para Supervisores 71 

das Unidades Assistenciais da UNCISAL: Hospital Escola Dr. Hélvio Auto, 72 

Hospital Escola Portugal Ramalho e Maternidade Escola Santa Mônica; 73 

Apresentação sobre a Saúde da População Negra do Estado de Alagoas; 74 

Devolutiva da Comissão instituída para realizar debates e ampliar as 75 

discussões com os diversos seguimentos da UNCISAL, a fim de estabelecer 76 

posicionamento da instituição sobre a Lei Escola Livre; Revisão do Estatuto 77 
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da UNCISAL. Complemento de pauta: Apreciação do processo 4101-78 

9417/2016 – proposta de modificação na Matriz Curricular do Curso de 79 

Tecnologia em Radiologia. Iniciando a reunião, Prof. Paulo Medeiros, 80 

Presidente do CONSU, fez a leitura da pauta a ser apreciada e em seguida, 81 

devido à solicitação do Prof. Jorge Luis de Souza Riscado, que tinha outro 82 

compromisso no mesmo dia, solicitou ao Conselho a modificação na 83 

sequência dos itens da pauta, passando a apresentação sobre a Saúde da 84 

População Negra do Estado de Alagoas, a ser feita logo após a leitura da 85 

ata. A solicitação foi aceita e logo em seguida Prof. Paulo Medeiros solicitou 86 

ao Sr. Roberto Albuquerque, Coordenador Administrativo do CONSU, que 87 

fizesse a leitura da ata da reunião ordinária realizada no dia 3 de maio de 88 

2016. Após a leitura, o documento foi posto em apreciação. Quanto a isso, 89 

Prof. Audenis Peixoto, solicitou correção do texto constante na linha 79 e 90 

80, de “Sr. Levi Leite Calheiros, Coordenador de Enfermagem do HEPR” 91 

para “Sra. Leni Leite Calheiros, Coordenadora de Enfermagem do HEPR”. 92 

Logo após a correção Prof. Paulo Medeiros perguntou se havia mais algum 93 

destaque. Como não houve a apresentação de nenhum destaque, a ata foi 94 

posta em votação, sendo esta aprovada com 19 (dezenove) votos a favor, 95 

2 (duas) abstenções e nenhum voto contra. Na sequência Prof. Paulo 96 

Medeiros informou que, conforme havia sido acertado, o próximo ponto da 97 

pauta se tratava da apresentação sobre a Saúde da População Negra do 98 

Estado de Alagoas, a ser feita pelo Professor da Universidade Federal de 99 

Alagoas, Jorge Luis Riscado. Prof. Paulo Medeiros deu boas-vindas ao 100 

Professor, agradeceu pela sua presença e passou a palavra para ele. 101 

Iniciando sua fala, Prof. Jorge Luis Riscado, disse que era uma honra está 102 

ali naquele momento, agradeceu ao Conselho pelo convite e em particular 103 

ao Reitor, Prof. Paulo Medeiros, que era uma pessoa que ele tinha muito 104 

apreço. Em seguida, na condição de representante do Conselho Técnico 105 

Nacional de Saúde da População Negra passou para as mãos do Prof. Paulo 106 

alguns exemplares de publicações sobre o assunto. Na sequência, iniciou a 107 

apresentação e leitura dos vários dados e informações sobre a saúde da 108 

população negra e sobre a criação e implantação da disciplina sobre o 109 

tema, na graduação da Universidade Federal de Alagoas (UFAL). Destacou 110 

que foram disponibilizadas por duas ou três vezes, cinco vagas para alunos 111 

da UNCISAL, mas ele não havia obtido êxito no preenchimento delas e isso 112 

era mais um motivo para estar ali na UNCISAL tentando consolidar uma 113 

parceria. Destacou ainda que em 2016 estavam sendo disponibilizadas 8 114 

(oito) vagas para a UNCISAL. Continuando, informou que também havia 115 

recebido o desafio para montar uma disciplina para o Mestrado Profissional 116 

de Ensino na Saúde da UFAL, com uma vertente da saúde da população 117 

negra. Em seguida apresentou várias informações sobre a disciplina que 118 
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tinha o nome de Raça, Racismo Institucional, Ensino e Práticas na Saúde. 119 

Em seguida passou a apresentar informações de como estava o panorama 120 

da saúde da população negra no Estado de Alagoas. Dentre outros 121 

destaques, expôs que no Estado de Alagoas, conforme o IBGE, existe em 122 

média 67% da população formada por pardos e pretos. Falou sobre as 123 

doenças que mais acometem esse grupo, sobre a violência contra a 124 

população negra masculina e apresentou várias estatísticas relacionadas ao 125 

tema. Expôs que diante daquela síntese era necessário se debruçar sobre a 126 

implantação da Política Nacional da Saúde Integral da População Negra no 127 

Estado de Alagoas, que era uma lei e precisava ser executada. Informou 128 

que estavam conseguindo, depois de um ano, formalizar o Comitê Técnico 129 

Alagoano de Saúde da População Negra, para monitorar, avaliar as 130 

políticas, ver onde se deve investir. Expôs ainda que a UNCISAL estava 131 

sendo convidada a participar dessas ações já que nela existem tantos 132 

cursos na área da saúde. Destacou que todas as informações apresentadas 133 

estavam em cima de evidências científicas. Finalizando, falou que, 134 

basicamente, o seu objetivo era apresentar aquelas informações e ver 135 

como seria possível firmar parceria com a UNCISAL, seja na graduação, 136 

seja no mestrado, vendo como poderia trabalhar na perspectiva da Política 137 

Nacional de Saúde Integral da População Negra. Sobre o assunto, Profa. 138 

Valquíria Soares parabenizou o Prof. Jorge Luis Riscado pelo trabalho e 139 

disse que já conhecia sua luta social e como pesquisador na UFAL. 140 

Agradeceu por ele ter trazido aquele tema para a UNCISAL e disse que 141 

gostaria de firmar contato com ele para que a questão da oferta de vagas 142 

fosse feita de forma institucional para que se pudesse difundir entre os 143 

cursos. Prof. Audenis parabenizou o Prof. Jorge Luis Riscado pelo trabalho 144 

e achava fundamental que aquilo fosse divulgado. Destacou que estava 145 

sentido falta, na apresentação, de informações sobre a influência dos 146 

transtornos mentais na raça negra. Prof. Jorge Luis Riscado confirmou a 147 

influência citada pelo Prof. Audenis Peixoto e em seguida explanou sobre o 148 

assunto. Prof. Graciliano elogiou Prof. Jorge Luis Riscado pela sua ética, 149 

postura e persistência naquela luta, mesmo com o cenário político difícil 150 

vivido pelo país. Em seguida expôs o interesse da Farmacologia da 151 

UNCISAL em colaborar naquela linha com os estudos farmacológicos e 152 

aproveitar de forma positiva os saberes da população negra na prática de 153 

fitoterapia. O aluno Rafael Normande também parabenizou o docente, 154 

disse que reconhecia a importância do tema e que via um descaso muito 155 

grande da UNCISAL e em particular da comunidade discente com os 156 

determinantes sociais e em seguida explicou o porquê. Disse que ficou 157 

surpreso em ver um tema como aquele no CONSU e que aprovou aquilo. 158 

Considerando o que foi dito pelo aluno Rafael Normande, Prof. Jorge Luis 159 
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Riscado expôs sobre os equívocos em relação ao que é fazer Medicina. 160 

Profa. Ana Raquel também parabenizou o docente pelo excelente trabalho 161 

e como Coordenadora do Núcleo de Ciências Humanas, Sociais e de 162 

Políticas Públicas também confirmou a necessidade do convênio 163 

institucional visando à realização de pesquisas e outras atividades. Prof. 164 

Jorge Luis Riscado disse que não havia nenhum impedimento para que 165 

fosse criada a disciplina na UNCISAL e que ele daria todo apoio necessário. 166 

Prof. Luis Hita elogiou o trabalho do Prof. Jorge Luis Riscado e disse que 167 

era importante firmar parceria interinstitucional, mas que a UNCISAL 168 

estava precisando fazer mesmo era uma parceria institucional em relação 169 

ao tema, pois o grupo que trabalha o assunto desde 2005 não conseguiu 170 

até hoje uma parceria interna e por isso era necessário que a instituição 171 

promovesse uma discussão interna. Após a fala do Prof. Luis Hita, Prof. 172 

Jorge Luis Riscado informou sobre algumas parcerias já realizadas e que na 173 

hora em que a UNCISAL precisasse, ele estaria à disposição. Prof. Paulo 174 

Medeiros falou para o Prof. Jorge Luis Riscado que, em relação à oferta da 175 

disciplina, encaminhasse um ofício simples da Faculdade de Medicina da 176 

UFAL para a UNCISAL para que pudesse ser feita a divulgação para os 177 

graduandos. Em seguida agradeceu pela presença dele na UNCISAL, 178 

destacou que a apresentação foi realmente importante e impactante para 179 

todos e que seriam promovidas outras oportunidades para a discussão do 180 

tema. Na sequência Prof. Paulo Medeiros informou que estavam tomando 181 

posse naquela data: Profa. Amanda Cavalcante de Macedo, membro titular, 182 

representante docente do Centro de Ciências da Saúde – Categoria 183 

Adjunto, em substituição ao Prof. Alberto Monteiro Peixoto; Profa. Alba 184 

Maria Bomfim de França, membro titular, representante docente do Centro 185 

de Ciências da Saúde – Categoria Auxiliar; aluno Rafael Marinho 186 

Normande, membro titular, representante discente do Diretório Central dos 187 

Estudantes, em substituição à aluna Maria Luiza Rodrigues Torres e o aluno 188 

Ian Garcia Seabra, membro titular, representante discente do Diretório 189 

Acadêmico de Fisioterapia em substituição ao aluno Júlio César Claudino 190 

dos Santos. Em seguida Prof. Paulo Medeiros deu boas-vindas a todos os 191 

conselheiros que estavam tomando posse e disse que esperava que todos 192 

participassem ativamente do Conselho. Continuando, informou que na 193 

sequência deveria ser lida a ata da reunião extraordinária do dia 29 de 194 

março de 2016, mas isso seria deixado para o final, pois se não desse 195 

tempo, a leitura do documento seria feita na próxima reunião. Logo após 196 

passou para o próximo ponto da pauta referente à homologação dos 197 

resultados das eleições para supervisores das unidades assistenciais da 198 

UNCISAL: Hospital Escola Dr. Hélvio Auto, Hospital Escola Portugal 199 

Ramalho e Maternidade Escola Santa Mônica. Prof. Paulo Medeiros 200 
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destacou que na ata que havia sido lida estava dizendo que as eleições não 201 

precisariam ser homologadas, mas revendo as resoluções do CONSU foi 202 

verificado que existiam eleições homologadas e eleições não homologadas 203 

e diante disso optou-se por levar o resultado das eleições para ser 204 

homologado pelo CONSU e a nomeação seria feita pelo Governador. 205 

Quanto ao assunto Prof. Graciliano Ramos opinou que cabia ao Conselho 206 

somente tomar ciência do resultado e não homologar o resultado e em 207 

caso de denuncia deveria se debruçar sobre o assunto. Prof. Paulo 208 

Medeiros opinou que homologar o resultado não iria ferir qualquer parte do 209 

processo democrático e que a homologação era uma forma de dá mais 210 

respaldo para o envio dos nomes para o governo. Prof. Hita opinou que era 211 

a favor da homologação, que a homologação era uma ratificação do 212 

resultado e dava um respaldo maior frente ao governador, era como se a 213 

universidade como um todo tivesse apoiado o processo. Prof. Graciliano 214 

disse que o Conselho deveria acolher, pois seria uma decisão acolhida pela 215 

Câmara maior da instituição, mas não realizar a homologação ou não do 216 

resultado. Disse que sua discordância era de natureza jurídica e política da 217 

palavra homologação para próximos momentos da Universidade e que era 218 

apenas uma preocupação. Prof. Paulo Medeiros expôs que poderia está 219 

havendo uma discordância na interpretação e em seguida informou que o 220 

que estava sendo posto era a homologação do trabalho da comissão. Na 221 

sequência fez a leitura dos números referentes ao resultado da eleição, 222 

constantes no processo 4101-8922/2016, conforme a seguir: No Hospital 223 

Escola Portugal Ramalho foi eleito Prof. Audenis Lima de Aguiar Peixoto. A 224 

unidade teve: 3 (três) docentes votantes, os quais votaram a favor do 225 

Prof. Audenis Peixoto; 49 (quarenta e nove) votos de discentes e 227 226 

(duzentos e vinte e sete) votos de técnico-administrativos, dos quais 208 227 

(duzentos e oito) votaram a favor do Prof. Audenis Peixoto, 11 (onze) 228 

votos nulos e 8 (oito) votos em branco. Na Maternidade Escola Santa 229 

Mônica, que foi chapa única, teve: dois docentes votantes, os quais 230 

votaram em Rita de Cássia Lessa de Brito Barbosa; 9 (nove) discentes 231 

votantes e todos votaram na chapa; 284 (duzentos e oitenta e quatro) 232 

técnico-administrativos, os quais votaram em Rita de Cássia Lessa de Brito 233 

Barbosa; 30 (trinta) votos nulos e 15 (quinze) votos em branco. Com esse 234 

resultado foi eleita Rita de Cássia Lessa de Brito Barbosa. No Hospital 235 

Escola Dr. Hélvio Auto foram duas chapas: Chapa 1 – Keila de Lima Nunes 236 

Teófilo e Chapa 2 – Rita de Cássia Rebelo Lemos. Dos docentes nenhum 237 

votou na chapa 1 e teve 3 (três) votos para Rita de Cássia Rebelo Lemos. 238 

Dos discentes foram 18 (dezoito) votos, 3 (três) para Keila Teófilo e 15 239 

(quinze) para Rita de Cássia Lemos. Dos técnico-administrativos foram 271 240 

(duzentos e setenta e um) votos, 47 (quarenta e sete) para Keila Teófilo e 241 
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224 (duzentos e vinte e quatro) para Rita de Cássia Rebelo. Com esse 242 

resultado foi eleita Rita de Cássia Rebelo Lemos com a maioria dos votos 243 

de docentes, discentes e técnico-administrativos. Na sequência Prof. Paulo 244 

Medeiros expôs mais algumas informações sobre o assunto e por não 245 

haver mais nenhum destaque por parte dos conselheiros, colocou em 246 

votação o resultado do trabalho da comissão eleitoral. Após contagem, o 247 

trabalho da Comissão eleitoral foi aprovado com 23 (vinte e três) votos a 248 

favor, 4 (quatro) abstenções e nenhum voto contra. Na sequência Prof. 249 

Paulo Medeiros informou que com a homologação, o processo seria 250 

concluído e os nomes dos eleitos seriam encaminhados para o Gabinete 251 

Civil do Estado para a nomeação. Logo após, informou que o próximo 252 

ponto da pauta se tratava da devolução da comissão instituída para 253 

realizar debates e ampliar as discussões com os diversos seguimentos da 254 

UNCISAL para estabelecer posicionamento da Instituição sobre a Lei Escola 255 

Livre. Em seguida solicitou ao Prof. Luis Hita que fizesse a abertura da 256 

apresentação do assunto. Prof. Luis Hita informou que a comissão havia 257 

sido ampliada, por que seus componentes acharam que ela era muito 258 

pequena e por isso foram convidados todos os diretórios acadêmicos, o 259 

Diretório Central dos Estudantes e também mais de 15 (quinze) 260 

professores para participar do debate e discussões. Disse que após a 261 

ampliação da comissão foi organizado um grande debate, que teve um 262 

bom nível, mas com pouca participação do professorado. Destacou que 263 

cada categoria dos representantes que vieram falar sobre o tema, tinha um 264 

a favor e um contra e que também foi convidada a Profa. Laís Záu Serpa 265 

de Araújo para discutir o tema da Ética, da Bioética e dos valores. 266 

Continuando, Prof. Luis Hita informou que após o debate a comissão 267 

analisou e preparou um documento, para ser discutido ali no Pleno do 268 

CONSU, que iria propor um posicionamento da Universidade. Disse que o 269 

posicionamento proposto era muito parecido com o posicionamento da 270 

Universidade Federal de Alagoas (UFAL) e da Universidade Estadual de 271 

Alagoas (UNEAL). Após a exposição inicial, Prof. Luis Hita passou a palavra 272 

para o Prof. Éder da Silva Rocha Santos. Ao iniciar, Prof. Éder Santos 273 

informou que iria fazer a leitura da moção, a qual, como o Prof. Luis Hita 274 

havia falado, não ficou diferente das moções das outras instituições. Em 275 

seguida iniciou a leitura do documento. Após a leitura feita pelo Prof. Éder 276 

Santos, Prof. Paulo Medeiros ressaltou o trabalho em tempo recorde da 277 

comissão, deu parabéns a todos que fizeram parte dela, além de elogiar o 278 

resultado do debate. Em seguida passou a palavra para os conselheiros. 279 

Por não haver nenhum destaque, a moção foi posta em votação, sendo 280 

esta aprovada por unanimidade. Em seguida Prof. Paulo Medeiros colocou 281 

em discussão o encaminhamento da moção. Após discussão foi decidido 282 
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que o documento seria publicado na forma de resolução, divulgado no site 283 

da UNCISAL e enviado para o Governo do Estado e todos os órgãos que 284 

estavam colocados no texto da moção, além do Ministério Público Estadual, 285 

Conselho Estadual de Educação, Conselho Nacional de Educação e a 286 

Advocacia Geral da União. Continuando a reunião, Prof. Paulo Medeiros 287 

informou que estava também tomando posse naquela data o aluno Lucas 288 

Henrique Alves da Silva, membro suplente, representante do Diretório 289 

Central dos Estudantes. Em seguida Prof. Paulo Medeiros deu boas-vindas 290 

ao novo conselheiro. Na sequência Prof. Paulo Medeiros passou para o 291 

próximo ponto da pauta. Em relação a isso, informou quanto à necessidade 292 

de se fazer a revisão com atualização do Estatuto da UNCISAL e para 293 

aquele trabalho a forma que estava sendo proposta era a criação de uma 294 

comissão para que verificasse todos os pontos do Estatuto que estão 295 

desatualizados e se ainda tem pertinência ou não. Informou que após o 296 

trabalho realizado, este deveria ser encaminhado para o Pleno do CONSU 297 

para apreciação em reuniões extraordinárias. Destacou que o trabalho de 298 

revisão do estatuto tinha que ser casado com a atualização do Regimento 299 

Geral. Para compor a comissão, Prof. Paulo Medeiros, propôs que tivesse 300 

um representante da Pró-Reitoria de Gestão de Pessoas; um servidor da 301 

Pró-Reitoria de Ensino e Graduação, representando a Reitoria; dois 302 

representantes dos Centros; um representante das Unidades Assistenciais, 303 

um representante das Unidades de Apoio Assistencial, dois representantes 304 

dos estudantes, indicados pelo Diretório Central dos Estudantes e um 305 

representante dos técnico-administrativos. Na sequência, passou para o 306 

próximo ponto da pauta sobre a apreciação do processo 4101-9417/2016 – 307 

proposta de modificação na Matriz Curricular do Curso de Tecnologia em 308 

Radiologia. Em seguida Prof. Paulo Medeiros solicitou ao Prof. Gustavo 309 

Henrique Vasconcelos para apresentar o assunto. Iniciando, Prof. Gustavo 310 

Vasconcelos apresentou informações sobre a mudança na matriz curricular 311 

e detalhou as disciplinas de cada período. Quanto ao assunto, Profa. 312 

Valquíria Soares enfatizou a maturidade com que o curso e o coordenador 313 

do curso vinham tratando a mudança da matriz e como, depois de um 314 

caminho andado, refletiram sobre o que tinha acontecido e propuseram 315 

aqueles ajustes. Parabenizou o coordenador do curso e o Centro de 316 

Tecnologia. Na sequência chamou a atenção sobre o que o Prof. Audenis 317 

havia falado quanto a ele sempre ter visto um processo mais longo e 318 

complexo para a aprovação de uma mudança de matriz, mas que estava 319 

claro quais seriam os ajustes e pelos nomes das disciplinas estava claro do 320 

que se tratavam e estava sendo assegurado que não iria haver falta de 321 

professor. Em seguida expôs uma dúvida em relação à disciplina de 322 

Patologia Geral, a qual foi respondida. O Aluno Rafael Marinho informou 323 
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que enquanto o Prof. Gustavo Vasconcelos estava apresentando o assunto, 324 

ele estava passando, em tempo real, imagens do documento para alguns 325 

alunos do Curso de Radiologia e disse que eles gostaram muito da nova 326 

matriz e que tinha muita coisa que estava faltando no curso, mas que 327 

estava sendo contemplada na matriz proposta, contudo, uma coisa que os 328 

alunos questionaram foi sobre o Trabalho de Integralização Curricular 329 

(TIC), se ele havia sido excluído da matriz. Prof. Gustavo Vasconcelos 330 

respondeu que o Trabalho de Conclusão de Curso iria começar no 3º 331 

período, na disciplina de Fundamentos da Pesquisa Clínica e que os alunos 332 

iriam ter mais tempo para a sua conclusão. Profa. Valquíria destacou que 333 

havia uma ideia e que todos estavam sensíveis nesse sentido que era a de 334 

tornar as disciplinas dos cursos tecnológicos como disciplinas optativas dos 335 

outros cursos, de forma que o aluno da Medicina, o aluno da Fisioterapia 336 

ou de outro curso, que queira fazer ou compreender melhor algum desses 337 

assuntos, possa se matricular nelas como disciplina optativa. A Sra. Bruna 338 

Sonally sugeriu que fosse absorvido em alguma das disciplinas do curso a 339 

questão de noções e princípios de eletricidade, para garantir a segurança 340 

desses profissionais que estão manuseando os equipamentos. Quanto ao 341 

Sugerido pela Sra. Bruna Sonally, Prof. Gustavo Vasconcelos explicou que 342 

a questão da segurança em relação à eletricidade é vista em cada 343 

disciplina específica que tem o manuseio de equipamento. Profa. Juliana 344 

Arôxa parabenizou Prof. Gustavo e elogiou o trabalho realizado. Prof. 345 

Quitéria Rocha também parabenizou o Prof. Gustavo Vasconcelos pelo 346 

trabalho e perguntou quais os professores que iriam ministrar as disciplinas 347 

da Anatomia Seccional e Anatomia Radiológica. Prof. Luis Hita parabenizou 348 

Prof. Gustavo pelo excelente trabalho, mas opinou que a apreciação da 349 

mudança na matriz tinha que ir para a Câmara Acadêmica. Quanto à 350 

pergunta da Profa. Quitéria Rocha, Prof. Gustavo informou que a Anatomia 351 

Radiológica era do quadro do Curso e a Anatomia Seccional não era por 352 

imagem e, assim sendo, o curso iria solicitar um professor da Anatomia. 353 

Profa. Valquíria Soares destacou que a matriz foi apreciada e ficou bem 354 

entendida, mas que era importante levar para a Câmara Acadêmica para a 355 

apreciação com mais detalhe e a emissão de um parecer. Na sequência 356 

continuou a discussão sobre o assunto, mas Prof. Paulo interrompeu devido 357 

ao horário já avançado e propôs que a mudança na matriz fosse 358 

encaminhada para a Câmara Acadêmica para apreciação e com o parecer 359 

favorável da Câmara Acadêmica e os ajustes feitos, seria apreciado no 360 

CONSU somente o parecer da Câmara Acadêmica e os ajustes realizados. 361 

Em seguida parabenizou o prof. Gustavo e disse que estava extremamente 362 

orgulhoso de ser professor da UNCISAL e em poder ver na prática os 363 

“nossos produtos”, fazendo referência ao Prof. Gustavo Vasconcelos - que 364 



 
UNIVERSIDADE ESTADUAL DE CIÊNCIAS DA SAÚDE DE ALAGOAS  

UNCISAL 
Transformada pela Lei n° 6.660 de 28 de dezembro de 2005 

 

CONSELHO SUPERIOR UNIVERSITÁRIO – CONSU 

 

 

Ata da sessão ordinária de 7 de junho de 2016 - Página 10 de 11 

é ex-aluno da instituição, sua evolução e a forma como defende o curso. 365 

Destacou que a matriz estava tão boa que poderia ser divulgada em outros 366 

locais, visando atrair alunos para fazerem o curso de Radiologia. Nada mais 367 

havendo a tratar, Prof. Paulo Medeiros agradeceu a presença de todos e 368 

encerrou a reunião e eu, José Roberto Albuquerque Silva, Coordenador 369 

Administrativo do CONSU, lavrei a presente ata que após lida e aprovada 370 

deverá ser assinada por todos os presentes à reunião. 371 

Paulo José Medeiros de Souza Costa ______________________________  372 

Valquíria de Lima Soares _______________________________________  373 

Maria do Carmo Borges Teixeira __________________________________  374 

Célio Fernando de Sousa Rodrigues _______________________________  375 

Lavínia Guimarães Mata ________________________________________  376 

Alynne Acioli Santos Rivereto ____________________________________  377 

Maria Denyse Moura Guimarães __________________________________  378 

Luciana Maria de Medeiros Pacheco _______________________________  379 

Audenis Lima de Aguiar Peixoto __________________________________  380 

Rita de Cássia Lessa de Brito ____________________________________  381 

Maria Áurea Caldas Souto ______________________________________  382 

Janaína Andrade Duarte ________________________________________  383 

Flaviana Santos Wanderley _____________________________________  384 

Ana Raquel de Carvalho Mourão __________________________________  385 

Gracinda Maria Gomes Alves ____________________________________  386 

Cynara Maria da Silva Santos ____________________________________  387 

Ângela Lima Peres ____________________________________________  388 

Juliana Arôxa Pereira Barbosa ___________________________________  389 

Cristiane Maria Alves Martins ____________________________________  390 

Sandra Adriana Zimpel _________________________________________  391 

Gustavo Henrique de Figueiredo Vasconcelos _______________________  392 

Éder da Silva Rocha Santos _____________________________________  393 

Reinaldo Alves da Silva _________________________________________  394 

Graciliano Ramos Alencar do Nascimento __________________________  395 

Janayna Mara Silva Cajueiro ____________________________________  396 

Renata Cardoso Couto _________________________________________  397 

Quitéria Maria Wanderley Rocha _________________________________  398 

Luis Fernando Hita ____________________________________________  399 
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Amanda Cavalcante de Macedo __________________________________  400 

Augusto César Alves de Oliveira __________________________________  401 

Alba Maria Bomfim de França ____________________________________  402 

Helena Rodrigues Câmara ______________________________________  403 

Regina Nunes da Silva _________________________________________  404 

Joceline Oliveira de Sá _________________________________________  405 

Bruna Sonally Santos de Omena _________________________________  406 

Raul de Lima Fontao Rodriguez (suplente) __________________________  407 

Ian Garcia Seabra _____________________________________________  408 

Luciana Laryssa da Silva Barbosa _________________________________  409 

Rafael Marinho Normande ______________________________________  410 

Maria Borges da Silva Rodrigues (suplente) _________________________  411 

José Roberto Albuquerque Silva __________________________________  412 


